



**PIRINEO** ▶ CITA MAÑANA EN EL PARLAMENTO EUROPEO

## Viaje a Bruselas para la reapertura del Canfranc

🔵 **Empresa y sindicatos acudirán junto a la delegación política**

|| **EL PERIÓDICO**  
|| HUESCA

El presidente de Aragón, Javier Lambán, y su homólogo de la Région Nouvelle Aquitaine (Francia), Alain Rousset, se reunirán mañana en el Parlamento Europeo con los representantes del Gabinete de la Comisaría de Transportes y de la comisión de transportes del Parlamento Europeo, así como del Comité de las

Regiones, para tratar la reapertura del Canfranc.

La cita se enmarca en la ofensiva territorial para lograr la subvención europea del programa Conectar Europa, con la que sufragar el 40% de las obras (unos 300 millones de euros). Por ello, no solo acudirá una nutrida delegación política aragonesa –los consejeros de Vertebración y Economía, entre otros– sino representantes de las organizaciones empresariales y sindicales de Aragón, en un frente común por la reapertura. ≡